



Galerie Les 3 Soleils, Epesses

Colette Monnier

Route de la Corniche 27

CH-1098 Epesses

Tél. +41 21 799 23 75

Mob. +41 78 841 69 66

galerie@les3soleils.ch

www.les3soleils.ch

Ouvert du mercredi au dimanche de 14 h à 18 h
et sur rendez-vous

Exposition permanente:
**Créations en verre des
ARTISTES DE LA GALERIE**

Par l'autoroute de Genève: prendre sortie Lutry - route cantonale sortir à Cully - Riex - Epesses

Par l'autoroute de Vevey: prendre sortie Chexbres - Epesses

Places de parc sur la route de la Corniche, aux deux extrémités du village



< "Dans la glycine", huile, 92 x 92 cm



"La fenêtre ouverte", huile, 100 x 81 cm

Il ne s'agit ni de moi, ni de la peinture. Il ne s'agit que de ce monde au-dehors, de son éclat et de son charme, il s'agit de le contempler... Les courbes d'un coteau, l'ombre des peupliers, les champs d'orge au soleil et les haies d'aubépine: tout parle, tout captive le regard, tout rayonne d'un inexprimable ailleurs...

Le monde nous «ravit» dans le sens premier du mot, il nous arrache à nous-mêmes, nous libère de notre étouffante humanité...

Un tableau, c'est un carnet de voyage, le compte-rendu des heures où l'on s'est quitté soi-même pour communier avec la beauté à sa source. C'est le faible hommage rendu à cette réalité qui nous surpasse, la tentative à jamais incomplète de fixer un peu de cette joie dont nous avons été comblés. C'est une fenêtre ouverte dans le temps, où le cœur en passant s'arrête et se repose, et sourit en reconnaissant un peu de son pays natal.

Catherine Arnera

GALERIE
Les 3 Soleils
1098 Epesses

LA GALERIE LES 3 SOLEILS, EPESESSES,
PRÉSENTE

Catherine ARNERA, huile

Invitation au vernissage
jeudi 28 août 2014 dès 17.00
Avec la présence de l'artiste

Exposition du 29 août au 28 septembre 2014

Une présentation sera donnée par Catherine Arnara :
« L'art passeur du mystère »
Dimanche 14 septembre 2014 à 15.00
suivi du verre de l'amitié